



## JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

### CONTENIDOS

- ECONOMÍA Y FINANZAS
- DERECHOS HUMANOS
- INMIGRACIÓN
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

### AGENDA

MONITOREO DE LAS  
INTERVENCIÓNES MULTISECTORIALES EN  
COOPERACIÓN AL  
DESARROLLO

La organización ONE WORLD tiene como objetivo mejorar la situación alimenticia y nutricional de mujeres y niños en países en desarrollo. Por ello, en los últimos años este Programa ha realizado entrevistas a más de 4.000 mujeres de zonas rurales de África y Asia para conocer el grado de variedad en los alimentos de las mujeres en edad fértil.

La conferencia puede seguirse en directo en este [enlace](#).

Organiza: EuropeAid

Fecha: 13.12.2016

Lugar: Bruselas

Más información.

### CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

FRANCIA-PARÍS: SERVICIOS DE GUARDIAS DE SEGURIDAD

Esta licitación tiene como objetivo la prestación de un servicio de recepción y

## Los ministros de pesca de la UE deciden entre hoy y mañana los límites de captura para 2017

Durante el Consejo de Agricultura y Pesca del 12 al 13 de diciembre, el comisario europeo de Medio Ambiente, Asuntos Marítimos y Pesca de la UE expondrá las propuestas de la Comisión para fijar las cuotas de captura para el Atlántico, el Mar del Norte y el Mar Negro para 2017.



© Gobierno de España 2016

La intención de este consejo es establecer el régimen anual relativo a la cantidad de peces de las principales poblaciones comerciales que podrá ser capturada por los pescadores de la Unión Europea el próximo año, también denominado total admisible de capturas (TAC).

Por segunda vez, la Comisión también ha propuesto los denominados incrementos de cuotas para las pesquerías que estarán sujetas a la [obligación de desembarque](#) en 2017. Estas cuotas tienen como objetivo compensar a los pescadores por el pescado que tendrán que desembarcar, pues no podrán descartar el pescado capturado de forma no intencional, sin aumentar presión sobre las existencias.

Estas decisiones se adoptan en el marco de la política pesquera común de la UE, cuyo objetivo es que todas las poblaciones de peces se exploten a niveles sostenibles para 2020. Tal y como expresó el Sr. Vella el pasado octubre: «*Nuestro objetivo es claro: necesitamos conseguir niveles sanos y sostenibles de todas las poblaciones lo antes posible, de manera que nuestra industria pesquera pueda seguir siendo viable. Esto no es solo tarea de la Comisión: las partes interesadas son fundamentales para el éxito de este proceso. Proponemos un programa ambicioso para 2017 y la única manera de progresar será trabajar con los pescadores, los científicos y las autoridades nacionales para plantear soluciones que consigan que las pesquerías sean económicamente rentables y sostenibles.*».

Se prevé que, entre hoy y mañana, los Ministros de Pesca de la UE lleguen a un acuerdo político para que los límites de captura puedan entrar en vigor el 1 de enero de 2017. Entre los países más

vigilancia para el Ministerio de la Defensa en París.

Duración: 50 meses

Plazo: 18.01.2017 – 11:30

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

#### **ESPAÑA-OVIEDO: SERVICIOS DE REPARACIÓN Y MANTENIMIENTO DE CALEFACCIÓN CENTRAL**

Servicio de mantenimiento de las instalaciones térmicas de las que están los edificios y dependencias del patrimonio municipal (fuentes, hórreos, lavaderos, etc.), con el fin de conservarlas en perfecto estado y asegurar que su funcionamiento durante su vida útil se realice con la máxima eficiencia energética, garantizando la seguridad, la durabilidad y la protección del medio ambiente.

Duración: 48 meses

Plazo: 16.01.2016 – 13:00

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

interesados por determinar las cuotas pesqueras está España, cuya ministra de pesca acude a este Consejo con la principal intención de mantener las cuotas de merluza del sur y jurel del cantábrico, por considerar inasumibles la propuesta de reducción de Bruselas.

## **ECONOMÍA Y FINANZAS**

### **Aumenta el dinero enviado al exterior por los residentes en la Unión Europea**

Según un [estudio de Eurostat](#), la oficina estadística de la Unión Europea, publicado recientemente, en el año 2015 las personas residentes en la UE enviaron al exterior 31.300 millones de euros, mientras que el dinero recibido en la Unión Europea desde fuera fue de 11.000 millones de euros en ese mismo año.

En el año 2015, el flujo de dinero enviado por residentes de la Unión Europea a un Estado no miembro en forma de transferencias personales ascendió a 31.300 millones de euros, comparados con los 29.900 del año 2014. Si tenemos en cuenta los 11.000 millones de euros que llegaron desde el extranjero en 2015, esto resulta en un balance negativo de 20.400 millones de euros de la UE respecto al resto del mundo. La mayor parte de estas transferencias de dinero consistió en capital enviado por los inmigrantes a sus países de origen.

Entre los Estados miembros cuyos datos han sido publicados, el flujo de transferencias personales en 2015 fue mayor en Francia, con 10.000 millones de euros, seguida por el Reino Unido, con 7.700 millones, Italia con 6.400 millones de euros y España, donde se enviaron al exterior 6.200 millones de euros.

Por otro lado, los países de la UE a donde entró más capital fueron Portugal, que recibió 3.300 millones de euros en transferencias, seguida por Polonia con 3.200 millones.

## **DERECHOS HUMANOS**

### **Premio Sakharov 2016 del Parlamento Europeo**

**Las supervivientes y activistas yazidíes Nadia Murad y Lamiya Aji Bashar recibirán mañana el Premio Sakharov 2016 durante una ceremonia en Estrasburgo.**

Nadia Murad Basee Taha y Lamiya Aji Bashar son de Kocho, una de las aldeas cercanas a Sinjar, Irak. En agosto de 2014, los militantes del Estado islámico mataron a todos los varones de la aldea y secuestraron a todas las mujeres jóvenes quienes fueron obligadas a la esclavitud sexual.

Después de escapar de la esclavitud sexual por parte del Estado Islámico, ambas se convirtieron en portavoces de las mujeres afectadas por la campaña de violencia sexual del grupo terrorista y de la perseguida minoría iraquí Yazidi.

Murad, de 23 años, y Aji Bashar, de 19 años de edad, viven ahora en Alemania y han participado activamente en la concienciación de la situación de la comunidad Yazidi en Irak, una minoría religiosa sometida a una campaña genocida por militantes del Estado Islámico, y de la Situación de las mujeres afectadas por la campaña de violencia sexual del grupo terrorista.

La ceremonia de entrega del Premio Sajarov tendrá lugar mañana en el Parlamento Europeo. Tras ésta, se celebrará una rueda de prensa por el presidente Martin Schulz, Nadia Murad y Lamiya Aji Bashar. Las galardonadas también se reunirán esta tarde con los miembros de los comités de asuntos exteriores, desarrollo y derechos humanos.

El Premio Sájarov a la Libertad de Pensamiento se creó en 1998 y es otorgado cada año por el Parlamento Europeo para homenajear a personas y organizaciones que defienden los derechos humanos y las libertades fundamentales.

## **INMIGRACIÓN**

### **La Comisión informa de los avances logrados en la Agenda Europea de Migración**

La Comisión expuso el pasado 8 de diciembre los progresos alcanzados en la aplicación de la

## Declaración UE-Turquía y de los programas de reubicación y reasentamiento de la UE.

A pesar de los numerosos desafíos que entraña la aplicación de la Declaración UE-Turquía, se ha confirmado la tendencia de constante obtención de resultados. El número de travesías irregulares del mar Egeo durante el período de referencia se mantuvo considerablemente por debajo de las cifras del periodo anterior a dicha Declaración. La media de llegadas desde el mes de marzo es de 92 al día, en contraposición a las 10.000 llegadas registradas en un solo día de octubre del año pasado.

No obstante, persisten importantes carencias entre las que destaca el ritmo demasiado lento de los [retornos de Grecia a Turquía](#), circunstancia que ha ejercido una presión adicional sobre las islas griegas. Esta situación no solo merece un atento seguimiento sino además, y lo que es más importante, el despliegue de nuevos esfuerzos para contribuir a mejorar la situación de las islas griegas. Resulta por lo tanto esencial que se aporten los recursos suficientes para asegurar la tramitación efectiva de las solicitudes de asilo y que los Estados miembros atiendan todas las peticiones de la Oficina Europea de Apoyo al Asilo (EASO).

Por lo que respecta a la aplicación de la Hoja de ruta para la liberalización de visados, Turquía sigue sin cumplir siete de los indicadores pertinentes. La Comisión alienta los esfuerzos de Turquía para dar pleno cumplimiento, lo antes posible, a todos los indicadores pendientes. La Comisión y Turquía han proseguido su diálogo de búsqueda de soluciones, teniendo presentes los cambios legislativos y procedimentales necesarios para cumplir los indicadores pendientes.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.  
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25  
1050 Bruselas (Bélgica)  
Tel.: +32 (0)2.234.61.63  
Fax: + 32 (0)2.234.61.71  
e-mail: [comunicacion@junta-andalucia.org](mailto:comunicacion@junta-andalucia.org)  
[Página web de la Delegación](#)



European Year  
of Development 2015

